

Antrag Nr. 17-O-11-0033
CDU

Betreff:

Markierung Ludwig-Erhard-Straße, Höhe REWE-Markt [CDU]

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die fehlerhafte Markierung Ludwig-Erhard Straße Höhe REWE Markt entfernen zu lassen.

Begründung:

Hier ist ein Pfeil auf einer Fahrbahn verkehrt aufgebracht. Auf der inneren Fahrbahn Fahrtrichtung Dotzheim Mitte zeigt der Pfeil Richtung Freudenberg. Nach diesem Pfeil würden drei Fahrbahnen Richtung Freudenberg führen, eine in Richtung Dotzheim Mitte. Für ortsunkundige Verkehrsteilnehmer kann es zu Problemen kommen.

Wiesbaden, 12.04.2017